

# PlantaDoce.

Entorno

## Las exportaciones de medicamentos en España repuntan un 12,6% en febrero

Durante el segundo mes del año, las ventas que generó el sector en el exterior alcanzaron 910,3 millones de euros, según el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

PlantaDoce  
24 abr 2019 - 12:15

Las exportaciones de medicamentos en España repuntan un 12,6% en febrero

Las exportaciones del sector *farma* en España vuelven a repuntar. En febrero, las ventas de la industria en países extranjeros crecieron un 12,6% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, hasta 910,3 millones de euros. Los últimos datos contrastan con los movimientos registrados en enero, cuando las exportaciones del sector farmacéutico descendieron un 1,9% interanual.

Debido a este crecimiento, los medicamentos vuelven a situarse como los artículos con un mayor peso dentro de la categoría de productos químicos (copan un 26,7% de las exportaciones incluidas en esta clasificación). Por otra parte, **la venta de fármacos representa el 4% de las exportaciones totales que genera España**, según indica el *Informe mensual de comercio exterior*, elaborado por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

Los resultados de febrero han permitido recortar el déficit comercial un 9,4%. No obstante, esta cifra se mantiene en negativo, concretamente en los 264,7 millones de euros. A pesar del aumento en las exportaciones, las importaciones también han registrado un crecimiento del 6,8% interanual, situándose en 1.175 millones de euros.

**La evolución de las exportaciones en el sector *farma* durante febrero se sitúa muy por encima de la media española, que ha registrado un aumento del 1,9%.** En total, las ventas de España con el exterior han superado los 23.000 millones de euros. La producción de bienes de equipo se mantiene como la actividad que más transacciones genera con el exterior, seguida de la alimentación y el sector automovilístico.